

Gedanken zum Tag – Radio Kiepenkerl

16. Juni 2024

Monika Wellermann

Geschafft!

Diese Woche hatte ich Abschlussprüfung. Ein Jahr lang durfte ich als Referendarin für Religionsunterricht in der Marienschule in Senden unterrichten und so meine Ausbildung zur Pastoralreferentin abschließen. Es war eine Zeit mit vielen Höhen, aber auch Tiefen; der Lehrerberuf ist wirklich kein einfacher. Dass ich nun die Prüfung bestanden habe, erfüllt mich mit Dankbarkeit und einer großen Erleichterung: Ich bin fertig!

Aber gleichzeitig macht sich auch schon die Wehmut breit: Denn es heißt Abschiednehmen. In drei Wochen, mit den Sommerferien, verlasse ich die Schule.

Es fällt mir schwer, mich von den Kindern zu trennen, die mir anvertraut waren. Einige werde ich vielleicht ab und an wiedersehen; bei anderen aber kaum je erfahren, wie ihr Weg weitergeht.

Den Abschied, das habe ich mir vorgenommen, werde ich zelebrieren. Wir werden Eis essen und Glückskekse backen, bevor ich gehe. Ich weiß, dass die Kinder in der Schule weiter gut begleitet werden.

Für die Zeit danach wünsche ich ihnen gute Begleiter auf ihrem Lebensweg. Für die Kinder, für mich und für alle, die etwas Altes abschließen, um etwas Neues zu beginnen, bitte ich Gott, seinen Segen auf Ende und Anfang zu legen.

Monika Wellermann, Senden.